

¡Pagála!

¿Pero qué tal, Crack?

Esto es Mundo Maldini, con Julio Maldonado.

Maldini.

Maldini se presenta en la sección para aquellos que no ven la imagen, que son la mayoría que nos escuchan por la radio, con una camiseta de entrenamiento de Brasil o es de competición?

No, es entrenamiento.

Fíjate, la compré en el Mundial del 2014.

Fíjate, la compré el día que me volvía del Mundial.

La compré en el aeropuerto y la tengo.

Lo bueno es que las estrellas siguen siendo las mismas.

Sí, sí, exactamente.

No ha cambiado.

La tengo bastante cariño, la verdad, esta camiseta.

En casa me la pongo, más que hace calor ahora aquí, en el despacho, pero es bonita esta camiseta.

No eres tú mucho de camisetas de fútbol, para ser una friqui que eres de fútbol.

No te he visto yo nunca obsesionado con comprar camisetas ni que tengas una ni nada, es increíble eso.

De hecho, de jugadores tengo alguna que me han ido regalando, alguna así muy friqui, una de Andorra, que me regalé de Lefons Lima, por ejemplo, el partido con Francia, tengo una de Guinea-Cuatorlilla que me regaló Ruiz, el central de un partido de Copa de la Friga contra Congo, pero cosas así muy friquis, pero tres o cuatro.

No soy muy de...

Tengo algunas firmadas por jugadores, por ejemplo, una de Rivelino, tengo de Maradona, eso también, pero no muchas.

A mí me regaló Escaloni, después del Mundial, una de Messi, pero no que haya puesto Messi, pero de partido de... o sea, una de la delegación de Messi.

Qué grande match.

Oye, lo hemos comentado en el arranque, se ha retirado Hazard a los 32 años, 32 años, qué joven.

Está Pedro y Tomartín, Pedro.

Qué tal, buenas noches, ¿cómo estáis?

Te va a decir que es la primera vez que participas en la sección de Madrid, pero no, no, no, me hacen meta el cuerpo.

A veces se queda, sí, se queda y...

Sí, sí. Vale, vale.

Pues, fíjate, yo creo que hay muchas cosas que comentaré de Kevin De Bruyne, creo que merece la pena que dediqué en la sección.

No, no, de Hazard, no de Kevin De Bruyne.
Perdón, de Hazard, no, es que estaba pensando...
Estaba pensando que tiene la edad de Kevin De Bruyne.
Por eso he sumido la cabeza. 32 años.
32 años, lo mismo que Kevin De Bruyne, es decir,
para que nos demos cuenta de que Kevin De Bruyne
tiene todavía años por delante, tiene un año menos que Toni Kroos,
por ejemplo, y no habíamos que Modric, es decir,
se retira una edad en la que jugadores de élite
todavía tienen bastantes años por delante, ¿no?
Y a digo, la misma edad que Kevin De Bruyne, es tremendo.
Y es una pena, porque yo creo que Eden Hazard,
el Hazard del Chelsea, de verdad que no exagero,
se digo que para mí, junto con el propio Kevin De Bruyne,
ha sido el mejor centro campista que hemos visto en la Premier
en varios años.
De hecho, es que se ha elegido jugador de la Premier varios años.
Por ejemplo, en la Premier dan siempre al mejor jugador del partido, ¿no?
Bueno, pues solo Harry Kane le supera.
Ha sido 62 veces mejor jugador de un partido de la Premier,
Hazard, 68 a Harry Kane, y 54 a Kevin De Bruyne.
Y, bueno, detalles como, por ejemplo,
mejor jugador de la temporada, por lo menos,
yo creo que tres de los años que ha estado en la Premier
lo ha sido en Hazard, que los últimos años era imparable en el Chelsea.
Pero igual que en el Lille, un jugador que tuvo un tren inferior
muy potente, entonces, cuando recibía de espaldas justo al área,
se giraba y ahí ya el primer...
Si no le parabas en los primeros metros, ya es imposible pararle.
La prota muy pegada al pie, el jugador que tenía bastante gol.
Creo que mejoró bastante cuando se colocó por dentro,
porque el jugaba pegó a la banda izquierda muchas veces,
pero cuando empezó a cambiar la defensa de 3 con Conte, el Chelsea,
el jugaba por dentro porque meto un carrilero, lógicamente,
y eso le benefició, pero el bajón en el Madrid ha sido...
A ver, ahora es fácil criticar al Real Madrid,
porque ha sido seguramente el peor fichaje de la historia.
Claro, no, pero en el momento no hubo voces críticas al fichaje de Hazard.
Por eso digo, sería una injusticia.
El Madrid estaba fichando al jugador que quería toda Europa.
O sea, eso estaba clarísimo.
Sería una injusticia a criticar el Madrid por esto,
porque cuando le ficha, de hecho, el último partido que hace con el Chelsea
es la final de la Europa League contra el Arsenal en Bakú,

con Emery entrenando al Arsenal,
y hace un partido impresionante.

O sea, es un jugador que está ante los cinco grandes jugadores del mundo
cuando el ficha al Real Madrid.

Pasa que aquí no se ha cuidado mucho,
sinceramente, ha estado muy pasado de peso muchas veces en las lesiones.

Los datos que te va a dar Pedro Martín son muy reveladores
de cómo eran los números de Hazard cuando estaba en el Chelsea
y cómo fueron después de fichar por el Real Madrid, ¿verdad, Pedro?

Sí, mira, primer recordar que se retiene un jugador
que ha estado 17, 18 años en activo en el fútbol profesional,
son 748 partidos, 200 goles, justo 200.

El último gol fue en un Celtic Real Madrid en septiembre del año pasado.

Y el último partido, para que no se nos olvide,
fue Madrid Getafe en mayo de este año.

En el Madrid solamente han jugado 76 partidos,
y sumados en los minutos son entre 1.800.

Quería decir, de los minutos que han jugado al Madrid
en estas cuatro temporadas,

él solamente ha participado en el 19% de los minutos.

7 goles, 10 asistencias, que quedaron
con los pocos partidos que han jugado, pues es normal.

En su última temporada en el Chelsea, en 2017-18,
las 18-19, perdón, fueron 21 goles, 17 asistencias.

Claro, si vivís repetido en el Madrid estos números,
pues hubiese sido lo que fue.

En su momento uno de los mejores jugadores europeos...

¿Cuántos goles metió en el Madrid? En cuatro años.

7. 7 goles.

7 goles.

Belingham ha metido más en un mes que...

Claro, pero Belingham es un jugador sano.

Es vino sano, eh?

Sí, vino sano, pero duró un mes sano.

¿Un mes? Se le hizo no al mes.

Sí, bueno, de hecho, ya empezó la temporada reenquiente
y a los dos meses le lesionaron.

Pero, Pedro, hay una cosa que es evidente,
que es una pena la lesión.

Luego tuvo varias recaídas, pero cuando estaba,
nunca dio la sensación de querer forzar para recuperar su nivel,
pues estaba de verdad pasado de peso.

Habido partidos que le hemos visto que no era serio
como estaba a Hazard, y yo creo que al final

él deja el fútbol con 32 años, que es una locura,
dejarlo por una locura.

Es una cosa muy extraña, un jugador que ha sido esto.

No se verá. Es que no se ve.

Porque no se ve, porque yo creo que el fútbol ya le ha superado
y ya no se siente con ganas y para ir a cualquier equipo
que vayas al nivel que estaba a ser inferior al Madrid,
pero es que no quiere seguir jugando
y me parece muy significativo que lo deje.

Seguro que se ha dejado bastante,
pero es cierto que desde que tuvo la lesión
aquella en el partido de la Coporopa,
nunca le vi seguro de los tobillos, nunca.

Entonces eso influye mucho en todo su rendimiento.

No recuerdo, al Mundial de Qatar fue, ya no me acuerdo.

No, no fue. Yo creo que no fue.

Sí, sí, no, se jugó otro partido.

Ah, sí, jugó, jugó, sí, jugó algún partido de jugos.

Sí, jugó uno minutillos.

Practica en técnica, no?

Sí, sí.

Y nada, testimonía a su aportación en Bélgica.

Uno de los jugadores, bueno, seguramente el mejor jugador belga
de la historia de los últimos 30, 40 años

y ya nos detenemos que ir a la época de Colemans,
de Geretsi, esa gente, pero vamos, los últimos 40 años son mejor.

En cuanto a jugadores belgas de la era moderna,
habría tres que, por decirlo, los de Marge,
son Curtuà de Bruin y él, y bueno, iría por gusto.

A mí de Bruin me parece que ha estado también muy bien,
pero era verdad que el momento del Chelsea fue brutal
y luego de Curtuà, ojito también.

Pero son los tres grandes jugadores belgas de los últimos 20 años.

No sé si se va a quedar a vivir en España, por cierto.

Él estaba encantado, ¿verdad?

Es que yo creo que su hijo juega en el rayo Maja Donda, me parece.

Ah, sí?

Un hijo pequeño, no es un chaval mayor.

Debe estar en infantiles ahora.

Me parece que jugaba, no sé si es el jugando.

Perfecto, Pedro, pues hoy ha sido un placer
contar con tu presencia en esta prestigiosa sección.

Un gran de Pedro.

Igualmente, si nos traemos que ver cada vez que se te tiene un gran jugador,

pues aquí estaré.

Vale, perfecto.

A ver quién es el próximo.

Un abrazo, Dios Pedro.

Actualmente.

Oye, solo una cosa más, Maldini.

Sí.

Va a debutar Nagelsmann, ¿no?

Está en esta ventana de selecciones como entrenador de Alemania.

Sí, me parece interesante comentarlo.

Va a debutar, son dos amistosos,

porque obviamente Alemania como organizador

no tiene que jugar partidos para la Eurocopa,

va a jugar contra Estados Unidos y contra México.

Dos partidos interesantes contra buenas elecciones.

Y bueno, tampoco hace una gran revolución.

Yo lo que espero es tácticamente algunos detalles,

porque ya sabemos que Nagelsmann

cambia mucho la posición de los jugadores.

Pero lo más interesante, bueno,

Humels y Rudiger son los dos centrales

con más partidos internacionales.

No hay ningún jugador que debo en cuanto a defensas.

Ha llevado a Andrits,

que es un medio centro del Bayern Leberkusen,

de mucho trabajo, de mucho idea y vuelta.

Y luego, bueno, a ver cómo está Muziale y Birz.

Yo tengo muchas ganas de ver si pone juntos

que ojito al mediocampo.

A Kimmich, a Birz y a Muziala,

si pone ese mediocampo es una maravilla.

Y luego, el jugador que también ha llevado,

que puede debutar es Berens,

el delantero centro del Unión Berlín,

que es un delantero grandote, de cabeza va muy bien,

es el mejor cadecidor que tiene el fútbol alemán,

y está llevando más delanteros.

Lleva Fullcrook a Thomas Müller,

que sigue la selección tras 123 partidos internacionales

y a Berens, que seguramente debutaría.

Hombre, lo bueno es que está clasificada.

Sí, claro.

Por qué organizan la Eurocopa, pero vamos.

Claro, pero fíjate para Nagelsmann,

porque Alemania, que siempre tiene que ser una gran favorita,
tal y como está,
Alemania ha quedado fuera en los dos últimos mundiales
en la primera fase.
Es increíble.
O sea, está...
Ha tocado fondo.
Pensábamos que Alemania con la camiseta ya llegaba a cuartos mínimo.
En cualquier competición.
Y eso ya ha pasado mejor.
Eso ya se acabó.
Así que organizar la Eurocopa con tal y como está la selección,
para Nagelsmann es...
Bueno, es...
Como se suele decir, ¿no?
¿Cómo es eso de enfermería o Puerta Grande?
Sí, sí, pues eso puede ser para Nagelsmann.
Maldini ha sido un placer, ¿eh?
Gràcies.
Un abrazo.
Una y 31, cerramos el partidazo.